

Jugendreporter auf dem Jahrmarkt

„Nix wie enunner“ lautete auch auf dem diesjährigen Jahrmarkt das Motto des größten Bad Kreuznacher Volksfestes. Am 17. August 2019 waren wir – die Jugendreporter – auch dabei. Der Jahrmarkt bietet den Besuchern mit seinen zahlreichen Ständen, Unterhaltungsangeboten und Leckereien eine Riesenvielfalt an Möglichkeiten, sich zu vergnügen. Längere Zeit blieben wir am Stand „Wunderbar“ der Bad Kreuznacher Jugendverbände. Dort konnten wir uns über deren Angebote für Jugendliche informieren und kamen mit anderen Jugendlichen ins Gespräch. Insgesamt eine sehr gelungene Veranstaltung, wir kommen gerne wieder!

Eure Jugendreporter!



Das Team von der AJK und der Mühle bei der Wunderbar am Jahrmarkt

